

LyondellBasell annonce des changements au sein de son équipe dirigeante.

Richard Roudeix devient directeur général Olefins & Polyolefins Europe, Asia and International. Il est président de LyondellBasell en France.



HOUSTON et LONDRES, 18 janvier 2017 LyondellBasell (NYSE : LYB), l'une des plus importantes entreprises mondiales dans le domaine des plastiques, des produits chimiques et du raffinage, a annoncé le prochain renouvellement d'une partie de son équipe dirigeante.

Richard Roudeix, actuellement directeur général Olefins & Polyolefins Europe verra ses responsabilités s'élargir aux régions Asie et reste du monde (hors Amériques) ainsi qu'aux co-entreprises situées dans ces régions.

Membre du comité exécutif, présidé par M. Patel, président du directoire de LyondellBasell. M. Roudeix deviendra ainsi directeur général Olefins & Polyolefins Europe, Asia and International.

Les responsabilités de Richard Roudeix englobent toutes les activités liées à la production et la commercialisation d'éthylène et de ses co-produits : polyéthylène, polybutène, polypropylène, compounding et résines *Catalloy* en Europe, en Asie et dans le reste du monde (hors Amériques).

Richard Roudeix conserve par ailleurs son mandat de président de LyondellBasell Holdings France, qui contrôle les activités françaises de la société, et à ce titre représente LyondellBasell au plus haut niveau en France.

Présent en France à travers ses sites de Berre-l'Étang et de Fos-sur-Mer, tous deux situés dans les Bouches-du-Rhône, LyondellBasell est le troisième employeur industriel de la région PACA, employant environ 1200 collaborateurs directs et plus de 500 cotraitants réguliers. LyondellBasell est un acteur-clé de l'industrie française et un investisseur important.

Richard Roudeix était depuis mars 2015 directeur général Olefins & Polyolefins pour l'Europe, et précédemment directeur oléfines et aromatiques Europe. Il avait auparavant exercé des fonctions d'importance croissante en Europe et aux États-Unis dans les sociétés ayant précédé la formation de LyondellBasell. Il a ainsi notamment été directeur général de certaines activités de Basell en Allemagne et aux États-Unis. Après avoir débuté sa carrière chez Shell France dans la production et la stratégie, M. Roudeix est devenu directeur polyéthylène de Montell, basé en Belgique, puis directeur marketing d'Elenac, en Allemagne.

Richard Roudeix est administrateur et membre du comité exécutif des associations professionnelles les plus importantes de l'industrie, notamment du Cefic, de PlasticsEurope et de l'EPCA (European Petrochemicals Association). Richard Roudeix est diplômé de l'École des mines et de l'École nationale supérieure du pétrole et des moteurs.

Avec un chiffre d'affaires de 29 milliards de dollars en 2016 et 13.000 employés répartis sur 55 sites de production dans 17 pays, LyondellBasell est un des leaders de la pétrochimie mondiale et des polymères, notamment le polypropylène et le polyéthylène, les matériaux utilisés par les acteurs de la plasturgie pour la transformation du plastique, pour lesquels il est le premier producteur européen. LyondellBasell est notamment à l'origine de l'élaboration des procédés utilisés par l'ensemble de l'industrie pour la fabrication de ces composants, qui ont valu à deux de ses chercheurs le prix Nobel de chimie en 1963.